

«Die Stube» zieht 2012 in den «Erlkönig» ein

NEU → Die Betreiber des kleinen Lokals auf dem NT gewinnen die Ausschreibung für den «Erlkönig».

thomas.roethlisberger
@ringier.ch

Neubeginn im «Erlkönig»: Das Restaurant auf dem NT-Areal schliesst per Ende dieses Monats. Ab 2012 übernehmen die Betreiber von «Die Stube» das Zepter im rund 100 Jahre alten Gebäude.

Im August hatte der Regierungsrat entschieden, dass das Haus auch während

der bis voraussichtlich 2025 andauernden Umbauphase des Erlenmatt-Quartiers für kulturelle und gastronomische Zwecke genutzt wer-

den soll. **Zur Instandsetzung des Lokals wurde ein Kredit von einer Million Franken gutgeheissen.** In einer öffentlichen Ausschreibung wurde gleichzeitig nach neuen Betreibern gesucht. Heute wurde deren Gewinner bekannt gegeben: Während

der nächsten zehn Jahre wird das Team von «Die Stube» den «Erlkönig» führen. **Ausschlaggebend für den Zuschlag sei deren «ausgezeichnete Vernetzung im Quartier» gewesen,** wie es in einer Mittei-



Ein Bild der Vergangenheit
Partytreiben auf dem NT.

lung heisst. Um weiterhin Gäste anzulocken, sei diese angesichts der Bautätigkeit auf dem Areal eine wichtige Voraussetzung gewesen.

Das neue Team im «Erlkönig» setzte vor allem auf Gastronomie mit triregionaler Küche «und Spiel für Gross und Klein». Das neue Konzept sieht zwar «kultu-

relle Begegnungen» vor, nicht aber Konzerte oder Partys. **Damit besiegelt der Neubeginn auch das Ende der Partys auf dem NT-Areal.** Mit der Instandsetzung des Lokals soll bereits in den kommenden Monaten begonnen werden. Die Neueröffnung des «Erlkönigs» ist für Mai 2012 geplant. ●



Neue Betreiber
Der «Erlkönig» auf dem Erlenmatt.